

## Kirchenchor St Konrad feiert Silberjubiläum

### Festhochamt mit ehemaligen und aktiven Sängern

**Buer.** Der St.-Konrad-Kirchenchor, der auf sein 25jähriges Bestehen zurückblicken kann, singt am Sonntag um 10.30 Uhr zum Festhochamt in der Konrad-Kirche (Erle) mit den ehemaligen und zur Zeit aktiven Chormitgliedern die Konrad-Messe von Alfred Berghorn.

Am Anfang stand der Wunsch des Pfarrers Theodor Püntmann, des Organisten Anton Falger und einiger, Als Einlagen werden das "Alleluja und Psalm 116" von Hummel, "Lobet den Herrn" von Gläser, "Hoch tut euch auf" von Gluck und "Alles, was ihr tut" von Buxtehude zu Gehör gebracht. In zwei vorausgegangenen Chorproben mit den "Ehemaligen" haben sich die Sänger auf diesen Tag vorbereitet

Nach dem Festhochamt treffen sich die Cäcilianer mit Präses Pfarrer Mütterig zu einem Gedanken austausch in der Krypta. An den darauf folgenden Sonntagen singen verschiedene Chöre des Dekanates.